

《单词百科:preeclampsia是什么意思?preeclampsia怎么发音?preeclampsia的解释和用法》

英语单词preeclampsia是什么意思?preeclampsia怎么读?preeclampsia怎么发音?简答网为您整理了preeclampsia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



preeclampsia怎么读

preeclampsia的读音:[pri: 'klæmpsi:]

preeclampsia的意思

1、n.先兆子痫;

preeclampsia的双语例句

1、 Only the patients carrying the allele M 235 T have correlation between genotype DD of ACE and preeclampsia.

ACE基因DD型与子痫前期的相关性限于携带有M235T等位基因的患者。

2、To evaluate perinatal outcomess of expectant management of early onset severe preeclampsia.

探讨早发型重度子痫前期患者期待治疗延长孕龄与围产儿预后的关系。

3、These patients have an increased risk of developing preeclampsia or eclampsia (toxemia) of pregnancy.

但其罹患先兆子痫和妊娠毒血症的风险会增加。

4、E . Eclampsia refers to the development of grand mal seizures in a woman with preeclampsia.

子痫是指先兆子痫的妇女发生的癫痫大发作。

5、Preeclampsia is characterized by new onset of hypertension and proteinuria after 20 weeks of gestation.

先兆子痫以孕20周后新发的高血压和蛋白尿为特征。

6、Preeclampsia should be considered initially in women with hypertension and proteinuria.

先兆子痫被认为是妊娠高血压和蛋白尿的起因。

7、Danger signs . Preterm labor, rupture of membranes, bleeding, edema, signs of preeclampsia.

早产,胎膜早破,流血,水肿,出现先兆子痫的症状。

8、Researchers say preeclampsia affects about five percent of pregnancies.

研究人员说5%孕妇会发生妊高症。

9、F . Women with severe preeclampsia should be delivered or hospitalized for the duration of pregnancy.

重度先兆子痫的孕妇应分娩或在接下来的怀孕期间住院。

10、Scientists have linked a protein to the condition during pregnancy called preeclampsia.

科学家已经确定,怀孕期间的子痫前症与一种蛋白质有关.

11、 Health experts say the discovery could lead to new ways to identify and treat preeclampsia.

健康专家表示,观察结果可以帮助寻找确诊和治疗子痫前症的新办法.

12、 What causes preeclampsia has been a mystery with much debate.

造成子痫前症的病因目前还是个存有很多争议的谜.

13、 Background-Preeclampsia and gestational hypertension are associated with increased risk for cardiovascular disease later in life.

先兆子痫|和妊娠期高血压与产后患心血管疾病风险增加相关联.

14、 A . Screening . Pregnant women are routinely screened for signs and symptoms of preeclampsia at each.

妊娠妇女每次产检时常规筛查任何先兆子痫的体征和症状.

以上是简答网为您整理的preeclampsia怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于preeclampsia的用法、preeclampsia的释义、preeclampsia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/preeclampsia>